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CARTA DE MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE 
 
 

Eu, Franklin Feliz de Lima, procurado da ABONG ‐ Associação Brasileira Organizações Não Governamentais, é 

uma sociedade civil sem fins lucrativos, democrática, pluralista, antirracista e anti‐sexista, que congrega organizações 

que lutam contra todas as formas de discriminação, de desigualdades, pela construção de modos sustentáveis de vida 

e pela  radicalização da democracia, venho, por meio desta carta, expressar os motivos pelos quais a entidade que 

represento tem  interesse em participar das eleições do CGI.br que serão realizadas neste ano de 2020. A entidade 

possui representatividade nacional. 

 

Em primeiro  lugar,  cumpre discorrer brevemente  sobre  a  atuação  institucional da ABONG    em  atividades 

relacionadas à internet: 

 

Temos um programa de cursos EAD (educação a distância) com 17 turmas já criadas, sendo 

5298 inscrições, 2500 pessoas Cadastradas e 807 Concluintes. 

Segue link para nossa plataforma: formacao.abong.org.br 

 

Também possuímos um banco virtual de “Práticas Alternativas para o Bem Viver”, onde organizações, coletivos 

e grupos de toda a América do Sul inserem suas experiências de novas maneiras de pensar o consumo e a relação com 

a natureza. 

Segue endereço virtual: praticasalternativas.dev.eopen.com.br 

 

Outro projeto relevante é o nosso portal de notícias https://observatoriosc.org.br/. 

Trata‐se de um espaço virtual para publicar matérias, artigos e notícias do nosso campo das organizações da sociedade 

civil (sejam elas associadas ou não da Abong). 

 

Diante do panorama resumido acima, acreditamos que nossa participação nas eleições do Comitê Gestor da 

Internet no Brasil é bastante relevante, em virtude de o mandato do comitê dialogar com nossa atuação programática, 

tendo  a  possibilidade  de  potencializar  nossa  atuação  como  portal  de  notícias,  espaço  virtual  de  formação  e 

multiplicador de práticas relevantes para o nosso campo. 

 



            

 

Nosso desejo de participação no pleito eleitoral também se dá pela multissetorialidade do Comitê e por suas 

atividades institucionais que podem potencializar as ações descritas acima. 

Desse modo, de acordo com o exposto, pedimos deferimento da nossa inscrição para o colégio eleitoral deste 

pleito. 

 

São Paulo, 13 de fevereiro de 2020. 

 

 

 

Franklin Felix de Lima 

 

 

 
 
	


